

ふじ美が原

富士見中学校

P T A 親子作業 ありがとうございます 見違えるように美しくなりました



見違えるように美しくなった正面階段

九月六日(日)、本年度のPTA親子作業が行われました。早朝より二三十人を超える生徒・保護者・PTA役員の皆様にお集まりいただき、学校周辺の各所を整備していただきました。途中、パラパラと雨が落ちてきたりしたときもありましたが、約二時間、全力で取り組んでいただき、各所とも大変整備され、見違えるように美しい環境となりました。参加していただいた生徒の皆さん、保護者・PTA役員の皆さん、先生方本当にありがとうございました。これで安心して九月一八日・一九日に行われる白鈴祭を迎えられます。



はじめの会

正面階段の整備
芝桜をまもりつつ、
丁寧に草取り



校庭の側溝。一年間に結構な砂がたまっていました。



作業の様子から

大勢の方に刈払機や一輪車、軽トラ等をお持ちいただき、大変助かりました。



スズラン園の整備。ここも大変丁寧にやっていただきました。



通路の穴埋め。おかげで走りやすくなりました。



事前の役員打合せ

